



KEMENTERIAN LINGKUNGAN HIDUP DAN KEHUTANAN  
SEKRETARIAT JENDERAL

Gedung Manggala Wanabakti, Jalan Gatot Subroto

Jakarta 10270, Kotak Pos 6505

Telepon : (021) 5730191, Faximile : (021) 5738732

Nomor : S. 523 / ROPEG P&P / REG. 7 / 10 / 2016

Lampiran :

17 Oktober 2016

Hal : Pengusulan Calon Penerima Tanda Kehormatan  
Pada Hari Bakti Rimbawan yang ke 34  
Pada tanggal 16 Maret 2017

Kepada Yth.:

1. Sekretaris Inspektur Jenderal Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan
2. Sekretaris Direktur Jenderal Lingkup Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan
3. Sekretaris Badan Lingkup Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan
4. Direktur Utama Perum Perhutani
5. Direktur Utama PT. Inhutani I-V
6. Kepala Pusat Lingkup Sekretariat Jenderal
7. Kepala Biro Umum Sekretariat Jenderal
8. Kepala UPT Lingkup Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan

di

Seluruh Indonesia

Dengan hormat kami sampaikan hal-hal sebagai berikut :

1. Dalam rangka penganugerahan Tanda Kehormatan RI pada peringatan Hari Bakti Rimbawan ke 34 tanggal 16 Maret 2017, kepada Pegawai Negeri Sipil Lingkup Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan yang dinilai telah **berjasa luar biasa** atau **berjasa besar** atau **berjasa** kepada Negara dan Bangsa, akan diusulkan Tanda Kehormatan Bintang Jasa, Satyalancana Pembangunan, Satyalancana Wira Karya dan Satyalancana Karya Satya kepada Presiden melalui Dewan Tanda-Tanda Kehormatan RI.
2. Usulan Penghargaan Tanda Kehormatan diajukan secara selektif sesuai yang dipersyaratkan PP No. 35 Tahun 2010, dan harus melampirkan (Sasaran Kinerja Pegawai/SKP dan Penilaian Prestasi Kinerja/ P2K) 2 (dua) tahun terakhir dengan nilai baik setiap unsurnya.
3. Syarat khusus usulan tanda kehormatan Bintang Jasa Satyalacana Pembangunan, Satyalacana Wira Karya dan Satya Lacana Karya Satya masing-masing sebagaimana matrik terlampir;
4. Untuk memperlancar proses pengusulan Tanda Kehormatan dimaksud, kami harapkan agar Saudara melakukan seleksi intern secara selektif dan telah melalui pengkajian/penelitian oleh unit Eselon I terhadap Pegawai Negeri Sipil yang diusulkan dengan berpedoman pada persyaratan yang telah ditetapkan.
5. Usulan penerima Tanda Kehormatan diharapkan dapat kami terima melalui Eselon I masing-masing selambat-lambatnya tanggal **30 November 2016**.
6. Apabila usulan tidak lengkap administrasi dan diterima Biro Kepegawaian dan Organisasi setelah tanggal 30 November 2016, usulan tidak akan diproses, dan berkas tidak akan dikembalikan.

Demikian, atas perhatian dan kerjasama Saudara diucapkan terimakasih.

Kepala Biro Kepegawaian dan Organisasi

Ir. Erni Mayana, M.M.

NIP 19580521 198403 2 001



Tembusan :  
Sekretaris Jenderal

LAMPIRAN

Nomor : 5.523 (R0 Peg / P2KP / Peg.7 / 10 / 2016)  
 Perihal : Pengusulan Calon Penerima Tanda Kehormatan  
 Tanggal : 17 Oktober 2016

**KRITERIA DAN BERKAS YANG HARUS DILAMPIRKAN PADA USULAN PEMBERIAN PENGHARGAAN PNS TAHUN 2017**

No	Tanda Kehormatan	Kriteria	Berkas	Keterangan
1	Bintang Jasa	WNI dan WNA yang berjasa besar terhadap Negara dan Bangsa dalam suatu Bidang atau peristiwa atau hal tertentu yang bermanfaat bagi keselamatan atau kesejahteraan atau kebesaran negara dan bangsa	a. Daftar Riwayat Hidup Lengkap yang bersangkutan; b. Uraian jasa yang luar biasa/besar/menonjol atau prestasi besar dari yang bersangkutan; c. Foto Copy SKP dan P2K 2 (dua) tahun terakhir	Yang dimaksud dengan perbuatan jasa adalah: 1) Perbuatan jasa besar dalam hal membina rasa persatuan dan kesatuan bangsa secara terus-menerus; 2) Perbuatan jasa atau hasil karya diluar bidang militer yang dilakukan dapat memberikan manfaat yang besar bagi keselamatan, kesejahteraan, masyarakat dan kebesaran negara; 3) Perbuatan jasa dimaksud terjadi pada suatu bidang tertentu, atau dalam suatu peristiwa atau kejadian penting tertentu; 4) Perbuatan jasa tersebut sudah termasuk didalamnya pengorbanan harta benda, jiwa raga, atau pikirannya untuk kepentingan bangsa dan Negara; 5) Perbuatan jasa tersebut diakui di lingkungan instansinya atau daerahnya yang berdampak nasional.
2	Satyalancana Pembangunan	WNI yang berjasa terhadap Negara dan masyarakat dalam lapangan pembangunan Negara pada umumnya atau dalam lapangan pembangunan suatu bidang tertentu pada khususnya.	a. Daftar Riwayat Hidup Lengkap yang bersangkutan; b. Uraian jasa yang luar biasa/besar/menonjol atau prestasi besar dari yang bersangkutan; c. Foto Copy SKP dan P2K 2 (dua) tahun terakhir	Yang dimaksud berjasa dalam memberikan darmabaktinya adalah: 1) Mereka yang telah melaksanakan pembangunan disuatu bidang tertentu yang bermanfaat bagi kesejahteraan masyarakat, Bangsa dan Negara. 2) Mereka yang telah melaksanakan perencanaan disuatu bidang pembangunan tertentu yang menunjang terlaksananya pembangunan dilapangan. 3) Hasil karya/prestasi yang disumbangkan, dapat bermanfaat dan menjadi kebanggaan masyarakat secara luas dilingkungannya, bangsa dan Negara, yang dapat diukur secara kuantitatif dan kualitatif.

No	Tanda Kehormatan	Kriteria	Berkas	Keterangan
				4) Perbuatan jasa tersebut diakui dan mempunyai dampak positif secara luas di lingkungan instansi atau didaerahnya.
3	Satyalancana Wirakarya	WNI yang berjasa dalam memberikan dharma baktinya yang besar kepada bangsa dan negara Indonesia dalam bidang tertentu, sehingga bermafaat bagi lingkungannya dan dapt dijadikan teladan bagi orang lain.	a. Daftar Riwayat Hidup Lengkap yang bersangkutan; b. Uraian jasa yang luar biasa/besar/menonjol atau prestasi besar dari yang bersangkutan; c. Foto Copy SKP dan P2K 2 (dua) tahun terakhir	Yang dimaksud berjasa dalam memberikan darmabaktinya adalah: 1) Mereka yang melaksanakan pengabdian yang besar dan bermanfaat bagi bangsa dan Negara. 2) Hasil karya/prestasi yang disumbangkan, dapat bermanfaat bagi masyarakat/ lingkungannya, bangsa dan Negara. 3) Pengabdian / hasil karya / prestasi yang disumbangkan dapat dijadikan teladan bagi orang lain dan diakui dan mempunyai dampak positif secara luas dilingkungan instansi atau daerahnya.
4	Satyalancana Karya Satya	a. PNS yang telah mempunyai masa kerja <b>X, XX atau XXX tahun atau lebih</b> b. secara terus menerus dan menunjukkan kesetiaan, kecakapan, kejujuran dan kedisiplinannya, c. tidak dalam menjalani hukuman disiplin pegawai tingkat sedang dan tingkat berat dalam masa kerja tersebut sehingga dapat dijadikan teladan bagi setiap pegawai lainnya.	a) Foto copy Surat Keputusan Pengangkatan Pertama (CPNS); b) Foto copy Surat Keputusan Pangkat Terakhir; c) Foto copy Surat Keputusan Jabatan Terakhir; d) Salinan / Foto copy Piagam Satyalancana Karya Satya Sepuluh Tahun, Dua Puluh Tahun atau Satyalancana Karya Satya bentuk lama, apabila memilikinya. e) Surat keterangan tidak pernah dijatuhi hukuman disiplin f) Daftar Riwayat Hidup lengkap g) Foto Copy SKP dan P2K 2 (dua) tahun terakhir	



Kepala Bagian Pengembangan dan Penilaian Kinerja Pegawai,

Tuntum Bahayu  
NIP. 19680601 199403 2 002